

生徒会プロローグ(12月第4週)

平成26年12月22日(月)

今週の木曜日に終業式があります。つまり、学校に登校できるのは、今日を合わせて、残り3回しかないということです。この2学期は、運動会や東中祭など、たくさんの行事がありました。一つ一つの行事においても、東中生全員の協力のおかげで良い思い出と伝統を作ることが出来たと思います。

そして、私が生徒会長の務めを最後までやり遂げることが出来たのは、先生方や東中生の皆さん私が支えてくださったからだと思います1年間本当にありがとうございました。

また、3学期には新しい生徒会役員に代が引き継がれます。今までの東中の伝統を守りつつ、新しい東中の伝統を作れるよう、力を合わせて頑張ってください。

平成26年12月23日(火)

天皇誕生日

平成26年12月24日(水)

昨日は、天皇誕生日のため休日でした。そして、今日は12月24日クリスマスイブ、明日はクリスマスです。クリスマスは、元々キリスト教でイエスキリストが誕生したということで行われる行事ですが、今は日本では、あちこちでも行事が行われていると思います。このクリスマスですが、サンタクロースの起源とされている人を知っているでしょうか？ 紀元300年前後に生きた。ニコラスという人が、教区の貧しい娘に対してひそかにお金をめぐんでいたという伝承が元になったという説があります。

12月はお坊さんがいそがしく走り回るという意味で「師走」といいますが、その中の有名な行事であるクリスマスのちょっとしたことも知っておいても良いのではないでしょうか。

話は変わりますが、明日25日には終業式があります。それに伴って、先生方から冬休みに関するお話が多くあると思います。そのような話があったときには、しっかりと聞いて、明後日からの冬休みを良いものにできると良いですね。

再び話は変わりますが、今日で僕のプロローグも最後となりました。1年生の皆さんには8か月間、2年生の皆さんには1年間と8か月間。そして、3年生の皆さんには2年間聞いていただきありがとうございました。

自分が担当になった日は、「何の話題を出そうか」や「何を伝えたいか」を考えて原稿を書きましたが、それが放送になるとなかなか伝わらなかったことも多かったのではないかと思います。また、聞き取りづらいところ、何を言いたいのかわからないようなところもあったと思います。

そんなプロローグでしたが、今まで聞いてくださり、本当にありがとうございました。

平成26年12月25日(木)

今日は、午前中に、終業式がありました。全員が、2学期のしめくくりをしっかりとできただけでしょうか？ 午後には、通信票が配られると思います。その反省をもとに来年度の学習をより充実できるものにしましょう。

話は変わりますが、今年1年間の生徒会活動が今日で終わってしまいます。3年生の役員の皆さん、今までありがとうございました。今まで、お世話になった3年間への感謝をこめて、来年度の生徒会活動もしっかりとやっていきたいと思います。

平成26年12月26日(金)

冬季休業